

Bericht der Bezirksbürgermeisterin 5.6.

Am 4.5. habe ich mir die Eröffnung der neuen Installation im Heine Kiosk in der Wichlinghauserstr. angesehen, weil ich mich freue, daß wenigstens in dem kleinen Laden kein Leerstand herrscht.

Am 6.5. war ich bei einer erneuten Vernissage in der Schwarzbach Galerie, die übrigens etliche Menschen aus anderen Teilen Wuppertals nach Oberbarmen zieht.

Am 9.5. waren die meisten Mitglieder der BV und ich in der Hauptschule Hülgelstraße, wo uns der 2. Bauabschnitt der Umgestaltung des Schulhofes Hülgelstraße als Teil einer Freizeitanlage für unseren Stadtteil Oberbarmen vorgestellt wurde.

Am 14.5. war ich in der Europaschule in der Sternstraße eingeladen, wo jedes Jahr, in diesem Jahr zum 17. Mal, Projekte von Schülerinnen und Schülern selbst vorgestellt werden, mit denen sie auf Europa vorbereitet und eingestimmt werden.

Am 20.5. habe ich den Nächstebrecker Künstler Hans-Jürgen Hiby in seiner Ausstellung im Kolkmannhaus besucht. Er ist ja der Schöpfer des Brunnens auf dem Wichlinghauser Markt, der im Herbst restauriert werden soll.

Am 22.5. war ich bei der Wuppertaler Tafel eingeladen zum Thema „Die Zukunft der Wuppertaler Tafel“ Die Tafel würde sich sehr über mehr ehrenamtliche Helferinnen und Helfer freuen.

Am 23.5. waren Ratsmitglieder, Bezirksbürgermeisterinnen und Bezirksbürgermeister, sowie Schulleiter und Schulleiterinnen in den Ratssaal eingeladen, wo uns die Teilnehmer der Chinareise der Delegation der Stadt Wuppertal zu der chinesischen Stadt Xingxiang, über ihre Erlebnisse und Erfahrungen berichteten.

Ebenfalls am 23.5. waren ich und einige BV Mitglieder beim BFO zum Thema neues Quartiersmanagement „Soziale Stadt“ und einige andere BV Mitglieder bei der Feier zur 100 jährigen Bestehen des Nächstebrecker Bürgervereins.

Am 24.5. waren einige BV Mitglieder bei einer Informationsveranstaltung zum Thema „Asphaltmischwerk in Nächstebreck“ und dessen Auswirkungen, wo nochmal versprochen wurde, in Kürze Verbesserungen durchzuführen.

Am 30.5. waren Stadtverordnete, Ressortleiter der Stadt und Bezirksbürgermeister und Bezirksbürgermeisterinnen beim jährlich stattfindenden „Sommerempfang der Wuppertaler Landwirtschaft“ eingeladen, wo die Wuppertaler Bauern der Politik Ihre Wünsche, Bedenken und Sorgen mitteilen.

Am letzten Samstag habe ich in Vertretung des Oberbürgermeisters das Wichlinghauser Marktfest eröffnet, und nachmittags haben ein BV Mitglied und ich das Fest der Deutsch-Indischen Gesellschaft auf dem Platz vor der Färberei besucht.

Gestern waren die Bezirksbürgermeisterinnen und Ihre Stellvertreter beim Oberbürgermeister zum jährlichen Austausch mit Informationen, speziell die Stadtteile betreffend, eingeladen, wo Frau Reese und ich auch teilgenommen haben.

Heute morgen habe ich den OB auf einem 100 Geburtstag vertreten und anschließend waren ich ^{der B. B. Ba} und ~~???~~ beim 1. Spatenstich für das Spielplatzprojekt im Nordpark, das ja endlich stattfinden kann.

BV Mitglied